

Empfehlen Sie einen Freund - Allgemeine Geschäftsbedingungen

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

PU Prime ist der Handelsname von PU Prime Limited (das "Unternehmen", "uns", "wir", "unser" oder "uns selbst", wie es angemessen ist) und ist von der Finanzdienstleistungsbehörde der Seychellen unter der Nummer SD050 autorisiert und reguliert. Das Unternehmen ist in den Seychellen registriert und hat seinen Sitz in CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychellen.

Dieses Angebot ist ab dem 5. Oktober 2022 verfügbar.

1. Dieses Angebot gilt für alle Kunden von PU Prime (mit Ausnahme von Kunden aus der Greater China Region, Indien und Pakistan).
2. Durch die Teilnahme an dieser Aktion bestätigen sowohl der Kunde als auch der Empfehler (bestehender Kunde), dass sie diese Teilnahmebedingungen gelesen haben und sich daran binden.
3. Der Empfehler darf sich nicht als Vertreter, IB oder Affiliate von PU Prime ausgeben.
4. Kunden unter IBs dürfen teilnehmen. Die eigenen Handelskonten von IBs sind von der Aktion ausgeschlossen. Kunden unter Affiliates dürfen teilnehmen. Handelskonten, die über den eigenen Link eines Partners eröffnet wurden, dürfen nicht an der Aktion teilnehmen.
5. Jeder Kunde, der vom Empfehler im Rahmen der "Freunde werben" Aktion an PU Prime überwiesen wird, muss ein echter Neukunde sein, der während des Aktionszeitraums ein neues Live-Konto (d. h. kein "Demo"-Konto) über den entsprechenden Link eröffnet, den PU Prime dem Empfehler zur Verfügung stellt, und die sonstigen in diesen Bedingungen festgelegten Kriterien erfüllt.
6. Kontotyp: Ausnahme Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. Wenn der Werber und die Empfehlung aus **Tier1-Ländern stammen und die** folgenden Bedingungen erfüllen: Der Empfehlungsgeber und die Empfehlung haben Anspruch auf eine Belohnung in Höhe von 150 USD und 100 USD (oder gleichwertig).
 - Der Empfehler lässt seine Freunde über seinen Empfehlungslink, der von PU Prime zur Verfügung gestellt wurde, ein Live-Konto (d. h. kein "Demo"-Konto) bei PU Prime registrieren.
 - Die Ersteinzahlung des geworbenen Kunden beträgt mindestens **500 USD** (oder den Gegenwert) auf sein Handelskonto innerhalb von 1 Monat nach Eröffnung seines Live-Handelskontos.
 - **Einzahlungen mit Kryptowährungen oder E-Wallets werden für diese Aktion nicht als gültig angesehen.**
 - Der geworbene Kunde schließt **innerhalb von 1 Monat nach Eröffnung seines Live-Handelskontos** den Handel mit **3 Standard-Lots von FX-, BTCUSD-, ETHUSD-, Gold-, Silber- oder Rohölprodukten** ab, die von PU Prime bereitgestellt werden.

- *Positionen müssen länger als 30 Minuten gehalten werden, um für die Aktion als gültig zu gelten.
- Die Boni für das Empfehlen von Freunden werden 7 Tage nach Erfüllung der Aktionsbedingungen gewährt. Die Risikoabteilung wird innerhalb dieser 7 Tage überprüfen, ob es irgendwelche illegalen Handelsaktivitäten gibt.

Diese Empfehlungsbelohnung wird auf der Werbeseite im Kundenportal angezeigt und in Form eines Austauschgutscheins dargestellt. Nachdem der empfohlene Kunde die Bedingungen der entsprechenden Phase erfüllt hat, können beide Parteien den entsprechenden Austauschgutschein erhalten. Nachdem der empfohlene Kunde das entsprechende Handelsvolumen abgeschlossen hat, kann er auf "Einlösen" klicken und der Gutscheinbetrag wird automatisch auf das Guthaben des Handelskontos übertragen.

Der Gutschein wird in verschiedenen Phasen angezeigt:

Teilnehmer	K erfolgreich eröffnet USD (oder Äquivalent)	Einzahlung erfolgreich durchgeführt USD (oder Äquivalent)	Handelsvolumen abgeschlossen USD (oder Äquivalent)
Empfehlen	20	50	80
Empfehlung	20	30	50

8. Wenn der Empfehlende und der Empfohlene aus Tier2-Ländern **stammen und die folgenden Bedingungen erfüllen: Der Empfehlende und der Empfohlene haben Anspruch auf eine Prämie in Höhe von 100 USD und 50 USD (oder dem Gegenwert).**
- Der Empfehlen lässt seine Freunde über seinen Empfehlungslink, der von PU Prime zur Verfügung gestellt wurde, ein Live-Konto (d. h. kein "Demo"-Konto) bei PU Prime registrieren.
 - Die Ersteinzahlung des geworbenen Kunden beträgt mindestens **500 USD** (oder den Gegenwert) auf sein Handelskonto innerhalb von 1 Monat nach Eröffnung seines Live-Handelskontos.
 - **Einzahlungen mit Kryptowährungen oder E-Wallets werden für diese Aktion nicht als gültig angesehen.**
 - Der geworbene Kunde schließt **innerhalb von 1 Monat nach Eröffnung seines Live-Handelskontos** den Handel mit **3 Standard-Lots von FX-, BTCUSD-, ETHUSD-, Gold-, Silber- oder Rohölprodukten** ab, die von PU Prime bereitgestellt werden.

- *Positionen müssen länger als 30 Minuten gehalten werden, um für die Aktion als gültig zu gelten.
- Die Boni für das Empfehlen von Freunden werden 7 Tage nach Erfüllung der Aktionsbedingungen gewährt. Die Risikoabteilung wird innerhalb dieser 7 Tage überprüfen, ob es irgendwelche illegalen Handelsaktivitäten gibt.

Diese Empfehlungsbelohnung wird auf der Werbeseite im Kundenportal angezeigt und in Form eines Austauschgutscheins dargestellt. Nachdem der empfohlene Kunde die Bedingungen der entsprechenden Phase erfüllt hat, können beide Parteien den entsprechenden Austauschgutschein erhalten. Nachdem der empfohlene Kunde das entsprechende Handelsvolumen abgeschlossen hat, kann er auf "Einlösen" klicken und der Gutscheinbetrag wird automatisch auf das Guthaben des Handelskontos übertragen.

Der Gutschein wird in verschiedenen Phasen angezeigt:

Teilnehmer	K erfolgreich eröffnet USD (oder Äquivalent)	Einzahlung erfolgreich durchgeführt USD (oder Äquivalent)	Handelsvolumen abgeschlossen USD (oder Äquivalent)
Empfehlen	20	30	50
Empfehlung	10	20	20

Länderebenen:

Länder der Stufe 1	Länder der Stufe 2
Vereinigtes Königreich, Frankreich, Kanada, Deutschland, Dänemark, Schweiz, Norwegen, Niederlande, Schweden, Österreich, Irland	Länder und Regionen außerhalb der Stufe 1-Länder

- Die Empfehlungsbelohnung richtet sich nach dem Land des Empfehlungsempfängers. Zum Beispiel: Wenn sich der Empfehlen im Land der Stufe 1 befindet und der Empfehlungsempfänger sich im Land der Stufe 2 befindet, dann richtet sich die Empfehlungsbelohnung nach dem Standard des Landes der Stufe 2.
- Der Empfehlen hat das Recht, erfolgreich bis zu 5 (fünf) neue Kunden zu empfehlen. Weitere Empfehlungen werden nach dem Ermessen von PU Prime berücksichtigt.

ALLGEMEINE GESCHÄFTSBEDINGUNGEN

Die folgenden Bedingungen gelten für alle Angebote, sofern nicht ausdrücklich anders angegeben:

- Die folgenden Bedingungen gelten für alle Angebote, sofern nicht ausdrücklich anders angegeben:
- Angebote können nicht in Verbindung mit anderen Angeboten genutzt werden.
- Der Empfehler und der Empfehlungsempfänger müssen jederzeit die für sie geltenden Gesetze und Vorschriften (einschließlich, aber nicht beschränkt auf Datenschutz- und Anti-Spam-Regeln) einhalten, die für den Empfehler und den Empfehlungsempfänger oder den Gerichtsstand gelten, in dem der Empfehler und der Empfehlungsempfänger ihren Wohnsitz haben.
- Der Empfehler und der Empfehlungsempfänger übernehmen während ihrer Teilnahme an diesem Programm jederzeit die Verantwortung, stets in gutem Glauben zu handeln und keine falschen oder irreführenden Darstellungen oder Aussagen über PU Prime und/oder das Programm zu machen und sich auch nicht in anderen Praktiken zu engagieren, die das Bild, die Glaubwürdigkeit oder den Ruf von PU Prime negativ beeinflussen könnten.
- Der Empfehler und der Empfehlungsempfänger verpflichten sich, PU Prime von allen Verbindlichkeiten, Kosten, Forderungen und Ausgaben jeglicher Art schadlos zu halten, die PU Prime aufgrund eines Fehlverhaltens des Empfehlers und des Empfehlungsempfängers bei der Erfüllung der Verpflichtungen des Empfehlers und des Empfehlungsempfängers gemäß diesen Bedingungen entsteht.
- Die Angebote von PU Prime sind nicht darauf ausgelegt, die Risikopräferenz einer Person zu verändern oder Personen dazu zu ermutigen, im Widerspruch zu ihren eigenen Handelsstrategien zu handeln.
- Die Kunden sollten sicherstellen, dass sie ihr Handelskonto in einer Weise führen, die ihrem Komfortniveau beim Handel entspricht.
- Neue Konten unterliegen der Genehmigung gemäß dem Kontoeröffnungsverfahren von PU Prime. Personen, die sich für ein Konto bewerben, müssen vor der Kontoeröffnung bei PU Prime ihre lokalen Gesetze und Vorschriften überprüfen.
- PU Prime behält sich das Recht vor, jede Bewerbung oder jede Teilnahmeanfrage an einer Promotion nach eigenem Ermessen abzulehnen, ohne die Notwendigkeit einer Begründung oder Erklärung für eine solche Ablehnung.

- PU Prime behält sich das Recht vor, nach eigenem absolutem Ermessen die Teilnahme des Empfehlers und des Empfehlungsempfängers an diesem Programm zu beenden und/oder die Belohnung oder den erzielten Gewinn zu stornieren oder aufzuheben, ohne für etwaige Konsequenzen haftbar zu sein, wenn der Empfehler und/oder jeder Empfehlungsempfänger einen Betrug bei der Nutzung und/oder den Missbrauch dieses Programms und/oder den Missbrauch der Belohnung und/oder einen Kollusionsversuch und/oder eine Manipulation und/oder schlechten Glauben und/oder Handlungen begeht, die nicht im Sinne dieses Programms liegen, und/oder Arbitrage und/oder andere Formen betrügerischen oder betrügerischen Handels and/or sonstige Aktivitäten und/oder Verstöße gegen die Bedingungen und/oder die vertraglichen Vereinbarungen und/oder die Geschäftsbedingungen von PU Prime.
- PU Prime kann jederzeit Änderungen an diesen Allgemeinen Geschäftsbedingungen vornehmen und Sie über diese Änderungen durch Veröffentlichung der geänderten Bedingungen auf der Website von PU Prime informieren. Sie werden dazu aufgefordert, diese Bedingungen regelmäßig zu überprüfen und durch Ihre fortgesetzte Nutzung der Website und der Dienste von PU Prime die geänderten Bedingungen zu akzeptieren. PU Prime behält sich das Recht vor, jederzeit nach eigenem Ermessen Angebote zu ändern oder zu stornieren.
- PU Prime kann jederzeit nach eigenem Ermessen Angebote einstellen oder beenden.
- PU Prime haftet nicht für Verluste, Kosten, Ausgaben oder Schäden, die im Zusammenhang mit diesem Angebot entstehen und die nach geltendem Recht nicht durch diese Bedingungen ausgeschlossen werden können.
- Bei Verdacht auf Sperr- oder Absicherungspositionen behält sich PU Prime das Recht vor, die Ausgabe von Prämien zu verweigern oder die ausgeschütteten Prämien zurückzufordern.
- Im Falle von Übersetzungen dieser Allgemeinen Geschäftsbedingungen in eine andere Sprache als Englisch hat die englische Version Vorrang, sofern ein Widerspruch besteht.
- Der Anbieter dieses Angebots ist PU Prime Limited (Lizenz Nr. SD050).



Refer A Friend Terms and conditions

More Than Trading

PU Prime Limited

Email : info@puprime.com

Web : www.puprime.com

Address : CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles

PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the "Company", "us", "we", "our", "ours" or "ourselves" as appropriate) and is authorised and regulated by the Financial Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company registered in Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychelles.

This offer is available from 5th October 2022

1. This offer is available to all PU Prime's Clients (excluding clients from Greater China region, India and Pakistan).
2. By participating in this promotion, both the client and the referrer (existing client) acknowledge they have read and agreed to be bound by these Terms and Conditions.
3. The referrer must not promote themselves as an agent, IB or Affiliate of PU Prime.
4. Clients under IBs are allowed to participate. IBs' own trading accounts are ineligible for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate. The trading accounts opened by an Affiliate's own link are not allowed to participate in the promotion.
5. Any client referred by the referrer to PU Prime under the "Refer a Friend Promotion", must be a genuine new client that opens a new live account (meaning, not a "demo" account) via the relevant link provided by PU Prime to the referrer during the promotion period and satisfy the other criteria contained in these terms.
6. Account type: excluding Cent Account, PAMM and MAM accounts.
7. If the referrer and referral are from **Tier1 countries** and meet the following conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in amount of 150 USD and 100 USD (or equivalent).
 - The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a "demo" account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime .
 - The referred client's initial deposit is equal to or more than **500 USD** (or equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading account opened.
 - ***Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid for this promotion.**
 - The referred client completes **3 standard lots** trade of **FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver or Crude Oil** products provided by PU Prime within 1 month after his/her live trading account opened.
 - *Positions need to be held for >30 minutes to be considered valid for the promotion.
 - Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any illegal trading activity.

This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon. After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading account automatically.

The coupon shown at different stage:

Participant	Open Account Successfully USD (or equivalent)	Deposit Successfully USD (or equivalent)	Trading Volume Completed USD (or equivalent)
Referrer	20	50	80
Referral	20	30	50

8. If the referrer and referral are from **Tier2 countries** and meet the following conditions: The referrer and the referral are entitled to receive a reward in amount of 100 USD and 50 USD (or equivalent).
- The referrer let his/her friends to register a live account (meaning, not a “demo” account) with PU Prime via his/her referral link provided by PU Prime.
 - The referred client’s initial deposit is equal to or more than **500 USD** (or equivalent) into his/her trading account within 1 month after his/her live trading account opened.
 - ***Deposits made using cryptocurrency or e-wallet are not considered valid for this promotion.**
 - The referred client completes **3 standard lots** trade of **FX, BTCUSD, ETHUSD, Gold, Silver or Crude Oil** products provided by PU Prime within 1 month after his/her live trading account opened.
 - *Positions need to be held for >30 minutes to be considered valid for the promotion.
 - Refer A Friend bonuses will be given 7 days after meeting the promotion requirements. The risk department will verify within the 7 days if there is any illegal trading activity.

This refer reward display within the client portal promotion page and be shown in the form of exchange coupon. After the referred client complete the conditions of the corresponding phase, both parties can obtain the corresponding exchange coupon. After the referred client complete the corresponding transaction volume, they can click

the “Redeem”, the coupon amount will be transferred to the balance of the trading account automatically.

The coupon shown at different stage:

Participant	Open Account Successfully USD (or equivalent)	Deposit Successfully USD (or equivalent)	Trading Volume Completed USD (or equivalent)
Referrer	20	30	50
Referral	10	20	20

Country Tiers:

Tier 1 Countries	Tier 2 Countries
UK, France, Canada, Germany, Denmark, Switzerland, Norway, Netherlands, Sweden, Austria, Ireland	Countries and regions other than Tier 1 countries

9. The refer reward is based on the country of the referral. For example: if the referrer is in the country of Tier1 and the referral is in the country of Tier2, then the refer reward is in accordance with the standard of Tier2 country.
10. The Referrer is entitled to successfully refer up to 5 (five) new clients. Additional referrals will be considered at the discretion of PU Prime.

GENERAL TERMS AND CONDITIONS

The following conditions apply to all offers, unless explicitly stated otherwise:

- Offers cannot be used in conjunction with any other offer.
- Referrer and referral shall always comply with the laws and regulations (including but not limited to data protection and anti-spamming rules) applicable to the referrer and referral or to the jurisdiction in which the referrer and referral has his/her residence.
- The referrer and referral throughout his/her participation in this program undertakes the responsibility to act in good faith at all times and must not make any false or misleading representations or statements with respect to PU Prime and or the program and/or engage in any other practice which may affect adversely the image, credibility or the reputation of PU Prime.
- The referrer and referral will indemnify PU Prime and keep PU Prime indemnified on demand in respect of all liabilities, costs, claims, demands and expenses of any nature whatsoever which PU Prime suffers or incurs as a direct or indirect result of any failure by the referrer and referral to perform any of the referrer's and referral's obligations under these terms.

- PU Prime offers are not designed to alter or modify an individual's risk preference or encourage individuals to trade in a manner inconsistent with their own trading strategies.
- Clients should ensure that they operate their trading account in a manner consistent with their trading comfort level.
- New accounts are subject to approval as per PU Prime' account opening procedure. Individuals who apply for an account must check their local laws and regulations before applying for an account with PU Prime.
- PU Prime reserves the right to decline any application or indication to participate in any promotion at its sole discretion, without the need to provide any justification or explain the reasons for such a decline.
- PU Prime reserves the right at its absolute discretion to terminate the referrer's and referral's participation in this program and/or cancel or nullify the reward or profit gained without being liable for any consequences should the referrer and/or any referral commit and/or PU Prime suspects any fraud in the use of and/or abuse of this program and/or misuse of the reward and/or any attempt of collusion and/or manipulation and/or bad faith and/or acts which are not in the spirit of this program and/or arbitrage and/or other forms of deceitful or fraudulent trading and/or other activity and/or reach of the terms and/or the operative agreements and/or of PU Prime's business terms.
- PU Prime may at any time make changes to these Terms and Conditions and will notify you of these changes by posting the modified terms on PU Prime website. You are advised to revise these terms regularly, and by your continued use of PU Prime website and services that you accept any such modified terms. PU Prime reserves the right to modify or cancel any offers at its sole discretion at any time.
- PU Prime may at any time, at its sole discretion, cease or discontinue any of its promotions.
- PU Prime will not be liable for any loss, costs, expense or damage which may be suffered in connection with this offer and which by law may not be excluded by these terms.
- In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.
- If these Terms and Conditions are translated into a language other than English, then the English version of the terms shall prevail where there is an inconsistency.
- The provider of this offer is Pacific Union (Seychelles) Limited (License No. SD050).